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第１回 双高同窓会 東京支部会 合同役員会 学年幹事会 議事録

１．日  時 平成２８年８月２０日（土）１４時～

２．開催場所 信陵会館 渋谷区道玄坂 プリメーラ道玄坂

  ――司会進行  佐藤 三千雄・神田 幸子 ――

３．出席者  

◎現執行役員  佐藤 三千雄・鈴木 昌子・谷本 多美子・神田 幸子・松本 仁

          谷津田 保雄・中澤 嘉喜・栃本 綾子・久保田 則男・杉浦 秀美

          藁谷 至

  ◎顧 問   斉藤 仁也・佐藤 和征

  ◎同好会   ゴルフ（事業部長） 荒川 純一

◎学年幹事  村田 光章・荒川 純一・高橋 恒子・木幡 精一・栃本 綾子・松本 仁・

         松本 孝之・深沢 静子・久保田 則男・佐藤 武光・富谷 隆 

杉浦 秀美

４．議  題  

  報告事項  １）平成２７年度総会・懇親会の反省と問題点

        ２）６月１１日開催の本部同窓会報告 佐藤三千雄

        ３）母校の休校式と懇親会について

        ４）その他

１）平成２７年度総会・懇親会の反省と問題点について 

〇人数の割に会場が広く感じられたので、来年度は会場を狭くしてはどうか 

とのアドバイスが東海大学交友会館よりあった。

〇役員改選をするときに総会で立候補者を募ってほしいとの意見が出された。

 この件に関して、今年度の役員改選に当たっては、ホームページに掲載し立

候補者を募集していた。また、学年幹事で役員選考委員会を立ち上げ、現執

行部役員は退席した中で、今年度役員が選出された。その結果、裁判の問題

がまだ残っているので、現状維持が満場一致で決定した。その後、佐藤和征

会長が一身上の都合で会長を退任したいとの申し出があり、役員会で受理さ

れた。会長退任に伴い、やむを得ず一部役員の交代が行われた旨、佐藤三千

雄会長より説明があった。

〇来年の会報に再来年の役員改選に伴い、立候補者募集の記事を掲載すること、

立候補者は幹事長に申し出ること、が満場一致で承認された。

２）６月１１日開催の本部総会について

〇６月１１日に開催された本部総会の報告が、佐藤三千雄会長よりあった。
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       ３）母校の休校式と懇親会について

〇式典「双高のつどい」

         日時：平成２８年１１月５日（土）１０時開会

         場所：いわき明星大学児玉記念講堂

         参加費：無料

         内容：在校生による発表

            双葉高校スライドショーなど

        〇懇親会「想いをつなぐ会」

         日時：平成２８年１１月５日（土）１４時～１６時

         場所：いわきワシントンホテル椿山荘

         会費：６,０００円
*式典・懇親会いずれかに参加された方には記念品が配られる。

           ※参加には事前申し込みが必要。懇親会については、会費を事前に双高

指定の口座に振り込む。振り込みが確認でき次第参加申し込み完了と

なる。

            〈懇親会振込先〉

             東邦銀行 いわき鹿島支店 普通預金 ４６７４３９

             口座名 「双高休校懇親会」 代表 中井芳秋

             ※振り込み手数料は各自負担する

              振り込み者名は、卒業生は「卒業年度または回＋氏名」

                      その他（旧職員・転校など）の方は「〇〇〇＋

氏名」と記入する。

         ※その他さらに詳しくは本部ホームページ参照のこと。

      【問い合わせ先】

Eメール：fukkatsu.futakou@gmail.com

学校電話：０２４６－２９－２７０１ FAX：０２４６－２９－２７２２

４）その他について

〇ゴルフ同好会荒川事業部長より、２１回生から合流したいと連絡があったが、

年齢的に無理になってきた、ゴルフ同好会を残しておいていいのか、との問い

かけがあった。この件に関して、役員間からはぜひ残しておいて、総会で同好

会についてのアピールをしてほしいとの意見があった。

 〇佐藤三千雄会長より、６月１１日本部総会当日、NHK 記者が取材に来てい
た旨の報告があった。その後佐藤三千雄会長が新宿で同じ記者より取材を受け、

双葉高校について思い出や回想を語ったとのことだった。

※次回合同会議開催予定日  平成２８年１１月２６日（土）１４時～ 信陵会館会議室の予定


